



Sie stellten das Konzertereignis des Jahres 2008 für Linden vor (v.l.): TSV-Jugendleiter Sven Marpert, Christian Krauß und Tom Pfeiffer sowie der stellvertretende TSV-Vorsitzende Klaus Wagner. Bild: Wißner

Konzert für Fußballjugend

Tom-Pfeiffer-Band und Ina Morgan treten in der Volkshalle auf

GROSSEN-LINDEN (ee). Bereits zum dritten Mal ist die Volkshalle Schauplatz eines Konzerts mit der Tom-Pfeiffer-Band zugunsten der Fußballjugend des TSV Großen-Linden. Am 8. November um 20 Uhr (Einlaß 19 Uhr) steigt das Konzert des Jahres 2008, wobei die Band in diesem Jahr als besonderen Gast Ina Morgan präsentiert. Es ist dies bereits das vierte Konzert, dessen Erlös für die 200 Nachwuchsfußballer des TSV bestimmt ist. In der Vergangenheit wurden vom Erlös jeweils umfangreiche Trainingsgeräte, -tore und -anzüge, sowie Trikots und Bälle angeschafft.

Stellvertretender TSV-Vorsitzender Klaus Wagner stellte gemeinsam mit Jugendleiter Sven Marpert, sowie den beiden Bandmitgliedern Tom Pfeiffer und

Christian Krauß das Konzertprogramm vor. Beide Seiten sind daran interessiert dieses Konzert zu einer festen Einrichtung werden zu lassen, wobei allerdings im kommenden Jahr aufgrund des 100jährigen Jubiläums des TSV kein Konzert stattfindet.

Beibehalten wird das in den vergangenen Jahren bereits erfolgreich praktizierte Konzept, das zunächst einen Auftritt der aus Tom Pfeiffer, Andreas Dieruff, Daniel Skiera, Peter Fett, Christian Krauß, Erhard Koch, Werner Fromm und Matthias Zörb (Tontechnik) bestehenden Tom-Pfeiffer-Band, danach den Soloauftritt von der im Rhein-Main-Gebiet beheimateten und durch gemeinsame Auftritte mit Udo Lindenberg, Peter Maffay und den Scorpions in Musikkreisen bekannten und geschätzten Ina

Morgan, sowie als weitere Premiere zum Abschluss einen gemeinsamen Auftritt von Band und Sängerin vorsieht. „Power, Energie & Live!“ lautet das Motto von Morgan, die im heimischen Raum bisher lediglich durch ihre Tätigkeit als RPJ an der Musikakademie Mittelhessen Gießen bekannt ist. Neben bekannten und beliebten Titeln verspricht Christian Krauß, dass auch in diesem Jahr wieder einige Lieder Premiere in der Volkshalle feiern.

Karten für das Konzert zugunsten der TSV-Fußballjugend sind zum Preis von zehn Euro im Vorverkauf bei Tabakwaren Hartel im Kuhn Center, Sparkasse Gießen in Großen-Linden, Volksbank Mittelhessen Großen-Linden und Leihgestern, sowie in Gießen im Schuhhaus Darré erhältlich.